

## Kottenheimer Prinz „Bomber von Pinsel und Farbe“ steht in den Startlöchern

### Prinz Bomber Alaaf



Foto: Bernd Schmitz

Kottenheim. Froh gestimmt präsentieren sich Kottenheims Tollität für die Session 2013/14 Prinz „Bomber“, und sein engagierter, der Prinzengarde „entlehene“ Hofstaat an der Kottenheimer Fastnachtssäule, kurz vor der Karnevalseröffnung im Bürgerhaus ihrem närrischen Völkchen. Ob nun die reizenden Pagen Tina Emmerich und Stephi Bermel, der Herold Jürgen Krämer, Hofmarschall Peter Fischer, Hofdame Tatjana Schmitz, Mundschenk Markus Ott oder der Hofnarr Thorsten Valach, allemal Garanten des Frohsinns im „Kotteme Karneval“.